
 
COLORWORK WOOL SOCKS 

The beautiful Flower Garden socks are a 

masterpiece among colorwork wool socks 

Inspired by the enthralling Pihlgren & Ritola wallpapers, these knee-high 

wool socks bloom like a flower meadow! The narrow vertical stripes add 

a modern touch to the socks. If you want to highlight the floral pattern, 

use green yarn as your main color. 

Author Mia Sumell 

Images Kristiina Kurronen 

Size: 39−41 / US 8.5–9.5 (The length of the foot can be adjusted at the toe, see 

the pattern.) 

Materials for the Flower garden socks: 

• Yarn: Novita Venla (420 m / 459 yds = 100 g), MC Mugwort (372) 85 g, CC Off-

white (010) 60 g 

• Needles: 2.5 mm / US 1.5 DPNs, 2 mm / US 0 DPNs for cuff 

• Notions: darning needle 

Gauge: 31 sts × 35 rnds = 10 cm × 10 cm / 4 × 4" 
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The pattern is inspired by Pihlgren & Ritola's Kukkatarha wallpaper. 
Abbreviations: 

• BO: Bind off 

• BOR: Beginning of a round 

• BORm: Beginning of round marker 

• C: Color 

• CC: Contrasting color 

• CO: Cast on 

• DPN(s): Double-pointed needle(s) 

• Inc: Increase 

• K: Knit 

• K2tog: Knit 2 sts together 

• MC: Main color 

• M1L: Make 1 left, a left leaning increase: using left-hand needle, lift the loop 

between sts from front to back, knit into back of the loop. 

• M1R: Make 1 right, a right leaning increase: using left-hand needle, lift the loop 

between sts from back to front, knit into front of the loop 

• P: Purl 

• PM: Place marker 

• PUK: Pick up and knit 



• Rep: Repeat 

• RM: Remove marker 

• Rnd(s): Round(s) 

• RS: Right side 

• SSK: Slip, slip, knit: Slip 2 sts, one at a time, onto right-hand needle, insert left-

hand needle into sts and knit sts together through the back loops. 

• St St: Stockinette Stitch 

• St(s): Stitch(es) 

• Tog: Together 

• WS: Wrong side 

Cables 

• 1/1 LT: 1/1 Left twist: Slip next st onto cable needle in front of the work, K1, K1 

from cable needle 

• 1/1 RT: 1/1 Right twist: Slip next st onto cable needle in back of the work, K1, K1 

from cable needle. 

• 3/2 LC: 3/2 Left cable: Slip next 3 sts onto cable needle in front of the work, K2, K3 

from cable needle. 

• 2/3 RC: 2/3 Right cable: Slip next 2 sts onto cable needle in back of the work, K3, 

K2 from cable needle. 

 



Chart symbols. You can download the charts as a PDF at the bottom of the 
article. 

How to knit the Flower garden socks 

 
Chart 1. 



Using MC and smaller needles, CO 90 sts. Join to work in the round. Distribute 

sts as follows: (24/21/21/24). Work Chart 1. 

Once you have completed the cuff, K 1 rnd and at the same time increase 11 sts. 

You now have 101 sts on needles. Distribute sts as follows: 26/25/24/26. 

Change to 2.5 mm / US 1.5 needles. 

Work Charts 2 and 3. Redistribute sts in the beginning of Chart 3 as follows: 

16/17/16/16. If you want the pattern to pop out, use green yarn as the dominant 

color. You can find tips for color dominance on YouTube. 

 
Chart 2. 



 
Chart 3. 



Heel 

Once you have completed Charts 2 and 3, you have 65 sts on the needles. Cut 

CC and continue with MC only. Knit all sts of Needle 1 onto Needle 4. Turn 

work and P32.Turn work. Work Chart 4. The heel flap and heel turn are worked 

flat in rows. The turning point is marked with a red vertical line on the chart. 

 
Chart 4. 

After completing Chart 4, PUK 17 sts along both side edges. K 5 more sts to 

move the BOR to the middle of the sole. You now have a total of 77 sts on 

needles. 



Distribute sts as follows: 18/21/20/18. Work Chart 5. The last 5 sts of the chart 

are worked in vertical stripe pattern. The size of the sock is approx. 39 – 41 if 

worked as per the pattern. If you need to make a smaller size, you can stop 

working the colorwork pattern as soon as the little toe is covered and then cut 

CC. 

 
Chart 5. 



Toe decreases 

After completing Chart 5, cut CC and work the toe using MC. K 1 rnd. On the 

2nd rnd with MC, decrease 5 sts. You now have 60 sts on the needles. Work 

until the little toe is covered, and then it’s time to start the toe decreases. Make 

sure that the sts are distributed as follows: 15/15/15/15. 

Begin by working decreases on every other rnd as follows: On Needles 1 and 3, 

work to 3 sts before end and then work K2tog, K1. On Needles 2 and 4: start by 

working K1, SSK and then work to end. Once you have 9/9/9/9 sts on the 

needles, continue by working decreases on every rnd. Once you have 4 sts on 

each needle, cut yarn and thread through the remaining sts. Fasten off and 

weave in ends. 
 

 

ЦВЕТНЫЕ ШЕРСТЯНЫЕ НОСКИ 

 

АВТОПЕРЕВОД БЕЗ РЕДАКТИРОВАНИЯ  

Красивые носки Flower Garden — 

настоящий шедевр среди цветных 

шерстяных носков 



Эти шерстяные гольфы, вдохновлённые очаровательными обоями 

Pihlgren & Ritola, цветут, как цветочный луг! Узкие вертикальные 

полоски придают носкам современный вид. Если вы хотите 

подчеркнуть цветочный узор, используйте зелёную пряжу в 

качестве основного цвета. 

Автор Миа Сумелл 

Фотографии Кристины Курронен 

8 января 2025 года 
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Размер: 39–41 / 8,5–9,5 (длину стопы можно отрегулировать с помощью 

носка, см. схему.) 

Материалы для носков «Цветочный сад»: 

• Пряжа: Novita Venla (420 м / 459 ярдов = 100 г), MC Mugwort (372) 85 г, CC 

Off-white (010) 60 г 

• Иглы: 2,5 мм / US 1,5 DPN, 2 мм / US 0 DPN для манжеты 

• Понятия: штопальная игла 

Плотность: 31 петля × 35 рядов = 10 см × 10 см / 4 × 4 дюйма 

 
Узор вдохновлён обоями Kukkatarha от Pihlgren & Ritola. 
Сокращения: 

• БО: Отвяжись 

• BOR: начало раунда 

• BORm: начало круглого маркера 

https://www.kotona.com/authors/mia-sumell
https://www.kotona.com/authors/kristiina-kurronen


• C: Цвет 

• CC: Контрастный цвет 

• ВЕДУЩИЙ: Отлитый на 

• DPN(s): игла(и) с двойным заострением 

• Inc: Увеличение 

• К.: Вязать 

• K2tog: провязать 2 петли вместе 

• MC: Основной цвет 

• M1L: сделайте 1 прибавку слева, с наклоном влево: левой спицей поднимите 

петлю между петлями спереди назад и провяжите заднюю часть петли. 

• M1R: провяжите 1 ряд вправо, с прибавлением петель справа: левой спицей 

поднимите петлю между рядами со спины на лицо, провяжите лицевой 

гладью 

• П: Изнаночный 

• PM: Поставьте маркер 

• PUK: Возьми и свяжи 

• Повторение: Повторите 

• RM: Удалить маркер 

• Rnd(s): Раунд(ы) 

• RS: Правая сторона 

• SSK: провяжите вместе 2 петли, по одной за раз, на правую спицу, введите 

левую спицу в петли и провяжите петли вместе через задние петли. 

• St St: ажурное вязание 

• St(s): Стежок(и) 

• Тог: Вместе 

• WS: Изнанка 

Кабели 

• 1/1 LT: 1/1 Левое вращение: проденьте следующую петлю на иглу для кабеля 

перед работой, K1, K1 с иглы для кабеля 



• 1/1 RT: 1/1 Правый поворот: проденьте следующую петлю на иглу для кабеля 

с обратной стороны работы, K1, K1 с иглы для кабеля. 

• 3/2 LC: 3/2 Левый кабель: проденьте следующие 3 петли на иглу для кабеля 

перед работой, K2, K3 с иглы для кабеля. 

• 2/3 RC: 2/3 Правый кабель: проденьте следующие 2 петли на иглу для 

кабеля сзади работы, K3, K2 с иглы для кабеля. 

 
Символы на диаграммах. Вы можете скачать диаграммы в формате PDF в 
конце статьи. 

 



Как связать носки «Цветочный сад» 

 
Диаграмма 1. 

Используя спицы MC и меньшего размера, наберите 90 петель. Соедините 

петли для работы по кругу. Распределите петли следующим образом: 

(24/21/21/24). Схема работы 1. 



Когда вы закончите вязать манжету, провяжите 1 ряд и одновременно 

прибавьте 11 петель. Теперь на спицах у вас 101 петля. Распределите петли 

следующим образом: 26/25/24/26. Переходите на спицы 2,5 мм / US 1,5. 

Работайте с рисунками 2 и 3. Распределите петли в начале рисунка 3 

следующим образом: 16/17/16/16. Если вы хотите, чтобы узор выделялся, 

используйте зелёную пряжу в качестве основного цвета. Советы по 

использованию основного цвета можно найти на YouTube. 

 
Диаграмма 2. 



 
Диаграмма 3. 



Каблук 

После того как вы свяжете ряды 2 и 3, на спицах у вас будет 65 петель. 

Отрежьте СС и продолжайте вязать только МК. Перевяжите все петли со 

спицы 1 на спицу 4. Поверните работу и провяжите 32 ряда. Поверните 

работу. Вяжите по схеме 4. Отворот пятки и поворот пятки выполняются 

плоскими рядами. Точка поворота отмечена на схеме красной 

вертикальной линией. 

 
Диаграмма 4. 



После завершения схемы 4 провяжите 17 петель по обоим боковым краям. 

Провяжите ещё 5 петель, чтобы переместить кромочную петлю в середину 

подошвы. Теперь на спицах у вас в общей сложности 77 петель. 

Распределите петли следующим образом: 18/21/20/18. Работайте по схеме 

5. Последние 5 петель схемы провязываются узором «вертикальная 

полоска». Размер носка составляет примерно 39–41, если вязать по схеме. 

Если вам нужен меньший размер, вы можете прекратить провязывать 

узор, как только будет закрыт мысок, а затем отрезать СС. 

 
Диаграмма 5. 



Палец ноги уменьшается 

После завершения схемы 5 обрежьте нить CC и провяжите мысок с 

помощью MC. Провяжите 1 ряд. Во 2-м ряду с помощью MC убавьте 5 

петель. Теперь на спицах у вас 60 петель. Провяжите до тех пор, пока не 

будет закрыт мизинец, а затем приступайте к убавлению петель. 

Убедитесь, что петли распределены следующим образом: 15/15/15/15. 

Начните с убавления петель в каждом втором ряду следующим образом: 

на спицах 1 и 3 провяжите до 3 петель перед концом ряда, а затем 

провяжите 2 петли вместе лицевой гладью, 1 петлю лицевой гладью. На 

спицах 2 и 4 начните с провязывания 1 петли лицевой гладью, 1 петли 

изнаночной гладью, а затем провяжите до конца ряда. Когда на спицах 

будет 9/9/9/9 петель, продолжайте убавлять петли в каждом ряду. Когда 

на каждой спице будет по 4 петли, обрежьте нить и проденьте ее через 

оставшиеся петли. Закрепите и заплетите концы. 

 
 


